



川俣の春を彩る「春コスキン」開催

コスキン・エン・カワマタ 2023

4月9日「コスキン・エン・カワマタ 2023」が、川俣町中央公民館ホワイエで開催され、全12組が出演しました。「コスキン・エン・ハポン」の常連で、宮城県の実力派グループ「コンフォート・トラピチェ」がゲストで参加しました。新曲「ビバ・フフイ」が披露されたほか、エンディングは、参加者全員による「花まつり」で、会場が一体となりました。



◁ オープニングは「谷間のカーニバル！」

▽ぜひオリジナルナンバープレートをご利用ください！



限定100枚の交付開始 オリジナルナンバープレート

4月3日から原動機付自転車（50cc以下）の川俣町のオリジナルナンバープレートの交付が始まり、初日から交付を希望する人で溢れました。記念すべき「1」の番号を取得した木下寿美江さんは「仕事で訪れる川俣高校の生徒のデザインが採用されると知り、朝から並びました。このナンバープレートで川俣町の魅力が広がればいいなと思います」と話してくれました。

▽しっかり手を挙げて渡ろう！



安全安心のために 交通安全教室開催

4月20日、かわまた認定こども園で交通安全教室が開催され、交通ルールについての講話や横断歩道を安全に渡るための練習などを行いました。この日参加したのは、3歳から5歳児までの園児114名で、教室終了後「今日お巡りさんに教えてもらった交通ルールをしっかり守って安全に道路を渡りたいと思います」と約束していました。

復興を後押しする 希望の架け橋へ

国道114号・349号完成式典

3月21日、福島県がふくしま復興再生道路と位置づけている国道114号（山木屋1・2・3工区）および国道349号（大綱木1・2工区）の完成式典が行われました。式典では、完成を祝してテープカット並びにくす玉割りが行われたほか山木屋太鼓の演奏が披露され、福島県知事をはじめとした工事関係者や隣接する自治会長など式典に集まった参加者を魅了しました。



▲息のそろった演奏が会場に響き渡りました！



▽町内在住の方も利用できます！！



就農・移住定住促進へ かわまた体験農園開園式

3月25日、昨年8月にプレオープンした「かわまた体験農園」の開園式が行われました。同施設は移住者や二地域居住者等の方の就農および移住に繋げることを目的に開設されました。農機具が一式利用できるほかシャワー室やトイレ、休憩室も完備しており管理運営を行う株式会社 smile farm（スマイルファーム）から農業指導を受けることができます。

▽ぜひお気軽にご利用ください！



地域の足となり活躍 山木屋診療所巡回送迎

4月5日から山木屋診療所において、済生会川俣病院による山木屋地区民の巡回送迎が始まりました。この巡回送迎は、交通手段のない高齢者や身体の不自由な方の通院及び自宅までの送迎を行うものです。山木屋地区唯一の医療機関である山木屋診療所はへき地医療を支えるため川俣町国民健康保険により運営されています。